

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik yang berjudul “Analisis Kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi Siswa pada Materi Virus di Kelas X SMA Negeri 1 Batang Kuis TP 2021/2022”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan ilmu pengetahuan alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada yang terhormat Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, motivasi dan arahnya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Ibu Dra. Marlinda Nilan Sari Rangkuti, M.Si., Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si., Bapak Drs. Tonggo Sinaga, M.S. sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan kritikan dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi.

Terima kasih yang tak terhingga juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc selaku dosen pembimbing akademik yang juga telah banyak memberikan saran, masukan dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Adi Sumarno selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Batang Kuis dan terima kasih juga kepada Ibu Ingrid Isabella Ambarita, S.Pd., selaku guru biologi yang telah banyak membantu saya dalam penyelesaian penulisan skripsi ini dan tak lupa pula kepada siswa-siswi SMA Negeri 1 Batang Kuis terutama seluruh kelas X.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih yang tak terhingga kepada Ayahanda Sagap Zen Sihombing dan Ibunda Jainun Marpaung yang memberikan

kasih sayang, dukungan semangat dan selalu berdoa serta menyediakan fasilitas dalam menyelesaikan studi. Terima kasih juga saya ucapkan kepada kakak Heni Sari Sihombing A.Md.Keb, Nuriyanti Sihombing M.Pd, Erlina Sihombing S.Pdi, terima kasih untuk adik Annisa Nurgohi Sihombing, Diva Humairoh Sihombing, dan Muhammad Wahyu Alfahrizi Sihombing yang telah memberikan semangat dan dorongan untuk saya dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini. Saya juga mengucapkan terima kasih banyak kepada teman-teman saya Ade Novianti, Taolia Rosalina, Siti Humairoh, Riza Fazira, Wendi Antani, Windy Marisa, Saniya Ayustin, Annisa Octari Nasution, Sintia Aprilia, Fadilla Annisa, Dina Fitriyani, Intan Maharani, Masyitah Vinayah yang selalu memberikan dukungan dan semangat selama pengerjaan skripsi ini. Juga tak lupa pula penulis ucapkan kepada teman-teman yang tidak bisa saya ucapkan satu persatu dalam penulisan skripsi ini. Untuk seluruh Keluarga Besar Pendidikan Biologi F 2017 yang menjadi teman seperjuangan dalam menempuh perkuliahan bersama. Terima kasih saya ucapkan atas bantuan, dukungan, dan semangat.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait.



Medan, 2022

Penulis,

Yusnidar Sihombing

NIM. 4173341086